
   

 ACTA DE LA REUNIÓN DE TRABAJO DEL GRUPO DE NUTRICIÓN CLÍNICA SEFH  

 

ACTA DE REUNIÓN 

Título: Junta Coordinadora Grupo Nutrición Clínica-SEFH 

Convocante: Dra. Mariola Sirvent Fecha: 07/04/22 

Lugar: videoconfereencia Hora Inicio: 18:00 Hora Fin: 20:15 

  

CONVOCADOS COMITÉ COORDINADOR 

Nombre Asistencia (si/no) 

Dra. Mariola Sirvent SI 

Dra. M Victoria Calvo NO 

Dra. Patricia Bravo SI 

Dr. Juan Carlos Pérez-Pons SI 

Dra. Cristina Crespo NO 

Dra. Carmen Ripa SI 

Dra. María Sagalés EXCUSA ASISTENCIA 

Dra. Amparo Vázquez EXCUSA ASISTENCIA 

Dr. David Berlana NO 

Dra. Lucrecia Bourgon SI 

Dra. Natividad Lago NO 

Belén Montañés SI 

Dr. Juan José Corte NO 

Dra. Laia Pérez SI 

Dra. Irene Morona SI 

 
 

CONVOCADOS SUBCOMITÉ ASESOR 

Nombre Asistencia (si/no) 

Dra. Pilar Gomis SI 

Dra. Sara Vallinas NO 

Dra. Neus Sunyer NO 



   

Dra. Mercedes Cervera NO 

Dra. Cristina Vázquez NO 

Dr. Pablo Selvi NO 

 
 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. BIENVENIDA NUEVOS MIEMBROS DE GRUPO COORDINADOR 

 

Se da la bienvenida a los nuevos miembros del Comité coordinador. Los nuevos miembros son: 

 Dra. Natividad Lago 

 Belén Montañés 

 

2. PARTICIPACIÓN DEL GRUPO DE NUTRICIÓN EN LA ESCUELA DE PRIMAVERA DE LA SEFH 

 

Este año, la SEFH va a realizar la 2ª edición de la Escuela de Primavera de la SEFH y el grupo de Nutrición 

dispondrá este año de una mesa redonda y del espacio para comentar las actividades del grupo de Nutrición 

de una duración de 15´. 

Para la mesa redonda tenemos un plazo de 2 semanas para enviar a la SEFH una propuesta de tema para la 

mesa redonda y una propuesta de título. La mesa redonda tendrá una duración de 50´. Las fechas de 

realización de la escuela de primavera serán 7 y 8 de junio de 2022 en horario de tarde. 

Se valora en la reunión la posibilidad de realizar una mesa redonda sobre experiencias de éxito en la atención 

nutricional y la integración del farmacéutico en los equipos interdisciplinares de nutrición. También se 

plantea la posibilidad de incluir una pequeña parte sobre nuevos modelos de acreditación en nutrición. A 

los miembros del comité les parece conveniente que sean dos ponentes, junto con un moderador, los que 

participen en la mesa redonda. Se propone que uno de los ponentes sea la Dra. Nati Lago ya que en su 

servicio de Farmacia se está llevando a cabo la acreditación del Servicio de Farmacia, junto al Servicio de 

Endocronología, de la unidad de nutrición. También se propone contactar con el Servicio de Farmacia del 

Hospital Costa del Sol, que tiene integrada la unidad de nutrición dentro del servicio de Farmacia. Se 

contactará con ellos para solicitar su participación en la mesa redonda. Como moderadora, se propone a la 

Dra. Mariola Sirvent. 

 

3. PARTICIPACIÓN DEL GRUPO DE NUTRICIÓN EN EL PRÓXIMO CONGRESO DE LA SEFH 

 

Se informa a los miembros del comité coordinador que se ha recibido por parte del Comité organizador del 

próximo congreso de la SEFH la apertura del plazo para presentar propuestas de participación de los grupos 

de trabajo en los talleres y cursos precongreso. 



   
Ha contactado con el grupo de Nutrición el grupo Cronos para proponernos participar en un curso 

precongreso en el que se quiere incluir una charla sobre valoración nutricional en el paciente anciano frágil. 

Nos piden que realicemos una propuesta de ponente para el mismo. Posibles ponentes: Dra. Cristina Vázquez 

que ha trabajado ese capítulo en el curso de atención nutricional en el paciente frágil. También se proponen 

otros posibles ponentes. Se indica que la persona que participe tenga experiencia en el ámbito asistencial. 

 

También se comenta la posibilidad de solicitar un taller a la SEFH. Una propuesta sería presentar la 

actualización del consenso de preparación de Nutrición parenteral.  

 

Se comenta que un posible taller sobre papel del farmacéutico en consulta de nutrición, ya que hay 

compañeros que están trabajando en consulta de ELA, cirugía bariátrica, preparación del paciente 

quirúrgico. Se comenta de pensarlo y prepararlo para el próximo trabajo. 

 

4. PROPUESTA DE COLABORACIÓN DE LABORATORIOS TAKEDA 

Desde la SEFH ha llegado una propuesta de colaboración de Takeda para elaborar una guía multidisciplinar 

de abordaje del paciente con intestino corto. Se ha contestado a la SEFH que estamos interesados y está 

previsto celebrar una reunión con Takeda para valorar la viabilidad del proyecto. También se ha solicitado 

que participe en el proyecto Amparo Vázquez que coordinó el anterior trabajo que se realizó sobre intestino 

corto. Estamos a la espera de tener dicha reunión para concretar el tipo de proyecto y valorar la realización 

del mismo. También participará Carmen Ripa que ya participó también en el grupo de trabajo anterior. 

 

5-PODCAST SEFH 

Se decidió que se realizaría la grabación del podcast sobre la aplicación Medynut y el efecto de los 

medicamentos sobre el estado nutricional. Las encargadas de la realización del mismo serán Patricia Bravo 

(como coordinadora del proyecto) y Laia Pérez (realización del capítulo en el curso avanzado de nutrición 

para pacientes frágiles). Pendientes de que nos indiquen cuando se realizará la nutrición.  

 

6- RENOVACIÓN COORDINADOR Y SECRETARIA DEL GRUPO 

La Dra. Lucrecia Bourgon se presenta como candidata a la Coordinación del grupo. Se decide por unanimidad 

su candidatura. 

Se agradece a la coordinadora del grupo y a la secretaria toda la labor realizada hasta ahora. 

Por el momento no surge candidato a secretaria del Grupo. De momento, se mantiene como secretaria del 

grupo la dra. Patricia Bravo hasta que surja un candidato al mismo. 

 

7- Ruegos y preguntas 

 

Se comenta la posibilidad de realizar una reunión mediante ZOOM para estimular a la gente a participar en 

las reuniones y se propone la posibilidad de realizar dos reuniones al año. 



   
También se comenta la posibilidad de retomar las reuniones presenciales (jornada de trabajo) ya que 

permite conocer al resto de compañeros que trabajan en la nutrición y permite la creación de grupos de 

trabajo. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:15h. 


